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◎理事会報告

1、クリスマス家族例会について：12月16日（火）

2、寒鱈汁家族例会について：1月27日（火）

3、荘内日報社に27年年賀広告掲載

4、敬天愛人の石碑移設について

5、牧　衛　会員退会について

6、銀婚記念写真贈呈（佐々木会員ご夫妻）につ

いて

7、新年茶会の開催について：1月6日（火）

「仁義なき戦い」

名優：高倉健・菅原文太さんが、続けざまにど逝

去されました。

「仁義」は本来、儒教道徳で最も重んじられる根

本理念である。「仁」は、広く他人やものを思いやり、

いつくしみの気持ちをもつこと。「義」は、行ない

が道徳・倫理にかなっていることを意味する。やく

ざなどの挨拶の意味で用いる「仁義」は、「挨拶を

すること」「おじぎ」の意味の「辞宜・辞儀（じぎ）」

から転じた言葉で、儒教の「仁義」とは無関係な言

葉であったが、中世頃から「じぎ」が「じんぎ」に転じ、

江戸時代中頃から「仁義」と混同され、現在のよう

な用いられ方になった。

今日、衆院選が公示になりました。藤沢周平のエッ

セイに「国を治め、天下を平穏に保つのが政治の目

的だろうと思うが、古来政治によって世の中が平和

で、万民が幸福だったという時代がどれほどあった

だろうか。政治は声が高いわりには非力で、人間を

本当に幸せにしたことなどなかったのではないか」

と書いています。

しかしながら、選ばれた方は、国の舵取り役とし

て頑張ってもらいたいと思います。

◎鶴岡RA⊂
・ローターアクトクラブ第2回会長幹事会　資料

・第24回RA年次大会開催日について

日時：5月16日（土）15：00～

場所：グランドホクヨウ米沢

池田徳博地区ガバナー

今日は4人で押しかけてまい

りました。顔見て下さい、笑顔です。

地区大会では物心共々ご協力、ご

支援いろいろありがとうございま

した。お蔭様でいい地区大会にな

れたのかなと思っています。今日

は会計等お話しさせていただいて、ご支援いただい

たことへの感謝とともにお金の面でも、うまくいっ

たというお話が出来ると思っています。

先日ロータリー研究会、ガバナー会があり、間も

なく日本の100周年になるそうです。それにあたっ

て、日本のロータリーはどうあるべきかアンケート

を取っていくということでした。ロータリーは変わ

らなければいけない、RIも変わらなければいけな

いということを基本に皆様方のど意見をお寄せいた

だくという機会があると思います。是非忌慣のない

ど意見を寄せて下さい。

今間勝見地区幹事

地区大会では皆様から助けて頂きありがとうござ

いました。公式訪問の時もお話しさせていただいた

と思いますが、鶴岡クラブから寄せられたご芳志で

どれだけ勇気づけられたかわかりません。そのこと

があって地区大会が立派にできたと感謝の気持ちで
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いっぱいです。地区幹事をしてから県内各地を歩き

ますが、いろんな所で苦のJCの方々から声をかけ

て頂き、いろんな場面で助けて頂いております。こ

こにおられる藤川さんとは地P連を一緒にやって

いました。そのこともあって今回いろいろお口添え

を頂いたと感じております。友人・矢口人たくさんの

方々に支えられて今年度、池田年度を支えていられ

ることを胸に刻んでこれからも努力してまいります。

本間光度地区資金委員長

地区大会が終わってしばらく

たった時、事務所の職員から「ト

イレットペーパーを買ってもいい

ですか」という電話を受けました。

びっくりしましたが、それだけ節

約、節約と言ってきました。職員

も涙ぐましい努力をしてくれた表れです。一番は会

場費だと思います。台風が来ても大丈夫という予算

を立てました。幸い天気には恵まれました。忘れて

ならないのは使用料です。市役所からは格別のご配

慮を頂きました。それで120万以上浮いたと思い

ます。また皆様からは過分な資金援助の申入れがあ

りました。現金でしたのですぐ利用させていただき

ました。決算を終わって有難いことにお返しするこ

とが出来ました。日本の言葉に「恩送り」というの

があります。人様から受けた恩をまた人様に返すと

いう精神が鶴岡クラブさんにはあるのではないか思

います。本当にありがとうございました。

木村有為地区大会委員長

先日の地区大会は天候とロータ

リアンの友愛に助けられたと思っ

ています。しかし私としては、親

クラブである鶴岡クラブの方々に

御礼を申し上げなければ役目を終

えた気になれません。今日ここに

メークかたがた御礼申し上げる次第です。人手と資

金不足のスタート、そして会場費の高額に頭を痛め

ていたとき、丸山会長から資金提供の申し出を頂き、

地獄に仏とはこのことかと思いました。このことか

ら実行委員の間に頑張らなければという気持ちが芽

生えたのは確かでございます。節約に努力し資金委

員長の申した通りお返しできることになりました。

鶴岡クラブからの資金提供の申し出は大きな大きな

効果をもたらしく下さいました。皆様の温かさを支

えに役割を果たせたことを心から御礼申し上げて実

行委員長を今日で退任させていただきます。ありが

とうございました。

米山奨学生　　候璧さん

皆様こんにちは。学校の予定がつかず、6クラブ

合同例会に出席できずとても残念でした。今学校で

は先週中間発表会が無事終わりました。今月20日、

盛岡で東北農業分析会が行われます。私はそこで報

告をします。今はいい報告が出来るよう取り組んで

います。12月に入り、寒さを増してきました。皆

様お体を気を付けて下さい。

スマイ／Lヰ

池田徳博君・今間勝見君・本間光度君・木村有為君

よりスマイル。

石田　雄君　山形県新聞教育研究会「石田賞」のこ

とを報告いただきありがとうございました。

丸山隆志君　鶴岡西クラブの方々、地区大会ご苦労

様でした。

樋渡美智子君　池田ガバナー始め役員の皆様ご苦労

様でした。娘が中心にやっている鶴岡三中の学校

新聞が毎日新聞社賞を頂きました。石田先生には

ご指導ありがとうございました。

富樫松夫君　池田ガバナー、今闇地区幹事、本間資

金委員長、木村実行委員長例会出席ありがとうご

ざいました。ガバナー月信に第2ブロックIM・

6クラブ合同例会の報告が載っています。皆さん

の協力に感謝します。

塚原初男若君　池田ガバナー始め、鶴岡西RCの皆

さんご苦労様でございます。先週、庄内の黒柿、

果実の美味を生れて初めて味わいましたので。

－クラブ年次総会一

指名委員会提案（青柳孝治君）

2016－2017年度　会長　加藤　亨君

2015－2016年度副会長　木村　節君

幹事　武田啓之君　会計　冨田喜美子君

理事　佐藤友行君　富樫松夫君

佐藤孝子君　西川冨美子君

菅原成規君　小林健郎君

（全会一致で承認）

越智茂昭会長エレクト

この総会で次年度幹事、理事及び副会長を選出し

て頂き有難うございました。微力ながら次年度の準

備に入りたいと思いますので皆様の御協力をよろし

くお願いいたします。

加藤　亨会長ノミニー

次々年度ということで微力ながら頑張らせていた

だきます。次年度も勉強していきますので皆様の御

協力をよろしくお願いいたします。

木村　節次期副会長

副会長の指名ありがとうございました。来年度は

欠席しないよう努めてまいります。先ほどの西クラ

ブの平均年齢は69歳だそうです。当クラブは63歳、

私はそれよりアンダーですので頑張ります。よろし

くお願いします。


